

Sri Lanka agradece becas en medicina otorgadas por Cuba



Cuba y Sri Lanka

Colombo, 24 oct (RHC) El secretario adjunto del Ministerio de Educación, K. R. Uduwala, sostuvo hoy un encuentro con el embajador cubano Andrés Marcelo González, para tratar temas relacionados con el otorgamiento de becas de Medicina para estudiantes esrilanqueses.

Durante el encuentro, Uduwala agradeció a Cuba por la posibilidad de que jóvenes de su país se formen como profesionales y especialmente en medicina, y expresó que precisamente la nación caribeña es el único país que ofrece becas de esta carrera a estudiantes de Sri Lanka.

En Cuba se han graduado hasta la fecha decenas de estudiantes esrilanqueses en carreras relacionadas con la informática, deportes, ingeniería, en medicina y otras, precisa una nota la embajada cubana en el

país surasiático.

El gobierno cubano ofrece cada año a Sri Lanka becas de estudio como parte de la cooperación entre las dos naciones. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/337309-sri-lanka-agradece-becas-en-medicina-otorgadas-por-cuba>



Radio Habana Cuba